

Et le coq chanta !



Alain Ouvrard



La Bonne Nouvelle est assurément celle-ci : Il n'y a plus de condamnation pour ceux et celles qui croient en Jésus-Christ ! Au matin de Pâque, Pierre s'est réveillé de son cauchemar et ce réveil aussi douloureux soit-il a été pour lui une prise de conscience, laquelle l'a ramenée au Sauveur qui pardonne tous nos égarements.

Un coq qui chante et des pleurs amères de repentance et c'est un nouveau départ !

Alain Ouvrard

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



19 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com